



Antoine Kattar, Professeur des universités en sciences de l'éducation et de la formation, psychosociologue clinicien, rattaché au laboratoire CAREF à l'Université de Picardie Jules Verne à Amiens. En tant qu'universitaire, il est fondateur du réseau international interdisciplinaire de recherche Adolescence Contemporaine et Environnement Incertain (ACEI) <https://adolescencecontemporaine.org/le-reseau/>. Il a organisé trois colloques internationaux en sciences de l'éducation sur l'adolescence contemporaine celui de 2015 (Amiens), celui de 2018 (délocalisé au Liban), celui de 2022 (délocalisé à Milan). Ses travaux de recherche s'inscrivent dans le champ des recherches cliniques en sciences de l'éducation et de la formation. Ils visent la compréhension de l'élève-adolescent dans la double dimension de sa subjectivité singulière et de son appartenance groupale, familiale et sociétale. En tant que praticien, il a dirigé le cabinet Pluralité *consultants* situé dans la région parisienne, organisme de formation et de consultation sociale, pendant 20 ans où il a conduit des interventions psychosociologiques de longue durée et des recherche-action en organisation. Depuis octobre 2023, il est en détachement et affecté par Expertise France et le Ministère d'Europe et des Affaires étrangères au CRDP comme conseiller de la Présidente en tant qu'Expert Technique International en éducation dans le cadre de la réforme du Curriculum.